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ADMINISTRAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO DELTA DO 

PARNAÍBA 

 

Minuta da Ata da 8ª (oitava) Reunião Ordinária do Conselho de Administração da 1 

Universidade Federal do Delta do Parnaíba. No dia vinte e seis de março de dois mil e 2 

vinte e quatro, às dezesseis horas, na cidade de Parnaíba, no Gabinete do Reitor, sob a 3 

presidência do professor João Paulo Sales Macedo, Presidente do Conselho de 4 

Administração e Reitor da Universidade Federal do Delta do Parnaíba, realizou-se a 5 

Oitava Reunião Ordinária do Conselho de Administração da UFDPar. Estiveram 6 

presentes os conselheiros: João Paulo Sales Macedo,  Vicente de Paula Censi Borges, 7 

Leonardo Costa e Silva, Osmar Gomes de Alencar Junior, Aurélio Vinícius Araujo Silva, 8 

Silmar Silva Teixeira, Moyses Barbosa da Silva Filho, Marcia de Arêa Leão Oliveira, 9 

Gabriel Clysman Vianna Pereira, Pedro Azevedo Encarnação, Johnson Fernandes 10 

Nogueira, Amanda Silveira Denadai, Paloma Cavalcante Bezerra de Medeiros e Vera 11 

Lúcia dos Santos Costa,  A conselheira Layzianna Maria Santos Lima Soares  justificou 12 

ausência perante à Secretaria dos Conselhos Superiores. Com a palavra, o senhor 13 

Presidente saudou a todos e deu início à reunião. ORDEM DO DIA: 1) Processo nº 14 

23855.008250/2023-64 – Ratificação da Resolução CONSAD N° 26/2024, que 15 

autoriza o afastamento para Pós-Graduação da servidora técnico- administrativa 16 

Aurizélia do Nascimento Melo. A conselheira Márcia de Arêa Leão Oliveira foi a 17 

relatora do processo, sendo favorável ao seu deferimento, visto que a requerente atende 18 

aos requisitos legais para o afastamento solicitado e que o processo se encontra 19 

devidamente instruído. Posto em votação foi aprovado por unanimidade pelos 20 

conselheiros presentes. 2) Processo nº 23855.002073/2024-97 – Apreciação do 21 

Relatório de Gestão, exercício 2023, da Universidade Federal do Delta do Parnaíba. 22 

O conselheiro Johnson Fernandes Nogueira foi o relator do processo.  Informou que o 23 

relatório foi elaborado conforme orientações da Instrução Normativa do Tribunal de 24 

Contas da União – TCU nº 84 de 22 de abril de 2020, e da Decisão Normativa TCU no 25 

198, de 23 de março de 2022. Disse que o documento explicita os avanços que a 26 

Universidade Federal do Delta do Parnaíba experimentou no ano de 2023 e, segundo o 27 

próprio relatório, constitui-se em “...importante instrumento de gestão, transparência e 28 

prestação de contas, e ...tem o objetivo de entregar à sociedade, à comunidade 29 

universitária e aos órgãos de controle informações acerca dos resultados e objetivos 30 

alcançados pela Universidade. Esclareceu que o relatório está organizado em 08 (oito) 31 

capítulos, a saber: 1) Apresentação e mensagem da Reitoria; 2) Visão geral, 32 

organizacional e ambiente externo; 3) Riscos, oportunidades e perspectivas; 4) 33 

Governança; 5) Gestão acadêmica; 6) Gestão Administrativ; 7) Indicadores de 34 

desempenho e 8) Informações orçamentárias, contábeis e financeiras. Para cada um dos 35 

temas mencionados, estão sintetizadas informações que caracterizam a UFDPar e 36 

oferecem dados adicionais acessíveis via códigos QR ou hiperlink. Afirmou que o 37 

relatório cumpre com seu objetivo, ou seja, entregar à sociedade, à comunidade 38 

universitária e aos órgãos de controle informações acerca dos resultados e objetivos 39 

alcançados pela Universidade. Destacou a forma de apresentação do Relatório de Gestão 40 



que privilegia os gráficos e as ilustrações, constituindo-se em um excelente instrumento 41 

de comunicação que certamente servirá de referência para o conhecimento da UFDPar e 42 

para o planejamento de suas ações futuras. Dessa forma, emitiu parecer favorável à 43 

aprovação do referido relatório.  O senhor presidente passou a apresentação do Relatório 44 

de Gestão, explicando os itens constantes no referido documento, frisando sua 45 

importância na verificação dos avanços que a Universidade Federal do Delta do Parnaíba 46 

conquistou em relação às atividades de ensino, pesquisa, extensão, inovação e 47 

internacionalização, além da gestão administrativa e alocação dos recursos públicos, que 48 

sintetizam os processos de tomada de decisão na instituição. Após discussão, o Relatório 49 

de Gestão foi submetido à votação e foi aprovado por unanimidade dos conselheiros 50 

presentes. EXTRAPAUTAS: 1) Proposta de Calendário das Reuniões do CONSEPE 51 

UFDPar para o ano de 2024. O conselheiro João Paulo Sales Macedo foi o relator da 52 

proposta, informando as seguintes datas das reuniões para o ano de 2024: 09/05, 04/07, 53 

05/09, 07/11. Posto em votação, o calendário foi aprovado por unanimidade dos 54 

conselheiros presentes. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente do Conselho deu 55 

por encerrada a reunião, da qual eu, Juliana Alves de Macêdo Vasconcelos, Secretária 56 

Executiva da Universidade Federal do Delta do Parnaíba, lavrei a presente Ata que após 57 

lida, discutida e submetida à aprovação, será por mim assinada e pelo Presidente do 58 

Conselho.  59 

 

Parnaíba, 27 de março de 2024  
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